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Gostaria de agradecer a cada um dos senhores. Eu achei 
muito importante essa iniciativa de nós podermos trazer a 
esta Casa essa reflexão, essa importante reflexão que é o dia 
de cada um dos senhores, da família policial civil. Como a 
deputada Marcia Lia acabou de colocar, a Polícia Civil tem que 
se fortalecer no estado de São Paulo. Nós sabemos do grande 
trabalho que cada um dos senhores executa, de inteligência, de 
investigação, e isso é muito importante, porque nós mexemos 
em uma área, tanto na área de investigação - onde muita das 
vezes há casos de pessoas que perdem os seus entes queridos 
-, como também em casos que afetam o Estado. Então, é uma 
missão muito importante que cada um dos senhores tem.

E eu, como deputado estadual, um dos mais novos desta 
Casa, quero dizer a cada um dos senhores que os senhores 
podem contar com o meu empenho e com o meu apoio, porque 
eu tenho certeza que a Polícia Civil se fortalecendo - tendo 
melhores condições e um quadro de funcionários maior e com 
uma gratificação maior, sendo realmente reconhecidas as 
carreiras pelo Estado -, cada um dos senhores poderá desem-
penhar um trabalho cada vez melhor para o nosso estado de 
São Paulo e para as pessoas que cada um dos senhores recebe 
nas delegacias, muitas vezes aflitas, desesperadas, e que tanto 
precisam do amparo de cada um dos senhores.

Então, eu quero deixar aqui o meu abraço, os parabéns 
a cada um dos senhores e dizer que podem contar com esse 
deputado aqui na Assembleia Legislativa. Boa noite a todos e 
parabéns.

O SR. PRESIDENTE - ITAMAR BORGES - PMDB - Muito 
obrigado, deputado Rodrigo Moraes. Deputado Olim, permita-
me deixá-lo para fechar o pronunciamento dos parlamentares 
aqui nesta noite. Antes de passar a palavra para o meu colega, 
eu me antecipo e faço aqui uma breve colocação, e também 
um pouco da minha fala preparada para prestar homenagem 
à nossa família da Polícia Civil nesta noite aqui na Assembleia 
Legislativa.

Mais uma vez agradeço a presença de todos que já foram 
aqui citados. Claro, a presença de todos os policiais, familiares 
e, com certeza, futuros policiais aqui presentes também. E 
quero estender o meu cumprimento a todos os nossos membros 
do conselho da Polícia Civil, ao diretor de departamento lá da 
minha região e aqui da capital, à Academia de Polícia aqui pre-
sente também - deixo aqui uma saudação a todos.

Mais uma vez, Dr. Mágino, quero cumprimentá-lo e saudá-
lo. Sei da luta e da sua missão à frente da nossa Secretaria de 
Segurança do Estado de São Paulo, em todos os sentidos. E 
tenho acompanhado tudo junto com o deputado Olim - que é 
presidente da Comissão de Segurança e que tem trabalhado 
muito fortemente neste sentido com o senhor na sua luta, na 
sua busca, e com certeza já com o olhar do horizonte, com uma 
esperança muito importante de tantas conquistas.

Não só direi para quem já está na carreira, mas também 
para aqueles que almejam estar, e eu sei que o senhor buscar 
isso de forma muito direta e já tem conseguido organizar - e eu 
tenho certeza que em breve o senhor terá aí boas notícia - no 
sentido de ampliar o quadro da Polícia Civil e da Segurança 
do estado de São Paulo, pela sua luta e atuação. E tem o apoio 
desta Casa, o apoio do Delegado Olim, aqui na Comissão de 
Segurança e, com certeza, acessibilidade dentro daquilo que é a 
questão orçamentária do nosso governador e a participação de 
todos para que possamos alcançar esse objetivo. Conte conos-
co. Não só a Polícia Civil do Estado de São Paulo, mas também 
aqueles que aqui estão buscando ingressar na Polícia Civil, e 
de toda a área da Segurança Pública - por todo esse trabalho 
que eu sei que o senhor está fazendo. O senhor há de continuar 
nesta luta e trazer boas novas, cada vez mais, para a Segurança 
do estado de São Paulo.

Da mesma forma, eu cumprimento este grande amigo, Dr. 
Júlio Gustavo, que assume aqui a nossa Delegacia Geral de Polí-
cia, representando o Dr. Youssef Abou Chahin. Gostaria de dizer, 
Dr. Júlio, o quanto tem sido importante essa relação direta com 
a Polícia Civil do nosso estado de São Paulo, a sua presença, o 
seu papel e o de todo o Conselho da Polícia Civil. Parabéns pela 
forma como vem conduzindo, e mais do que isso, parabéns por 
liderar esse processo de fortalecimento e de busca de melhorias 
para o policial civil do nosso estado de São Paulo. Integrado, 
inclusive, com as entidades e associações de classe, sempre 
buscando um diálogo e ao mesmo tempo um caminho comum 
para, junto com o nosso secretário, com o governador e com a 
Assembleia, alcançar conquistas para toda a classe.

Já falei do nosso querido deputado Olim, mas me permita, 
Olim, dizer o quanto o seu mandato tem sido um exemplo para 
esta Casa. O Delegado Olim chegou nesta Casa não apenas 
com a missão de trazer os mais de 200 mil votos que o trou-
xeram até aqui, mas também para defender o povo de São 
Paulo e lutar muito por esta classe, por esta categoria que tanto 
representa, que é a Polícia Civil do Estado de São Paulo.

Parabéns pela sua luta como presidente da Comissão de 
Segurança e como delegado que é, como policial civil, e que 
defende não só a classe, mas toda a Segurança deste Estado 
com muita garra, com muito empenho. Parabéns pelo seu 
mandato, da mesma forma à companheira deputada Marcia Lia, 
ao Rodrigo Moraes e aos demais deputados que não puderam 
estar presentes, mas estão aqui por nós representados.

Quero cumprimentar também o delegado-geral adjunto, Dr. 
Waldir Antonio Covino Júnior, em exercício; Dr. Fernando Oliveira 
Camargo, representando aqui o Dr. Antonio Maria Patiño, que é 
da nossa coordenadoria da Dipo; Domingos Paulo Neto, nosso 
ex-delegado geral; corregedor-geral da Polícia, Dr. Domingos; 
Osvaldo Nico Gonçalves já foi citado aqui pelo Capez também; 
coronel Castro Mendes, representando o comandante da nossa 
polícia, do Comando Militar do Sudeste, Paulo César; e o Adalber-
to Freitas, representando o deputado federal Arnaldo Faria de Sá.

Carinhosamente, eu quero, então, cumprimentar a querida 
família policial civil do nosso estado, que muito me honra com 
a sua presença. Saúdo mais uma vez os meus colegas e, em 
especial, como sempre, esse nosso presidente da Comissão de 
Segurança.

Com muito respeito queremos cumprimentar cada policial 
civil que aqui se faz presente nesta noite festiva. Mas com o 
mesmo carinho e respeito, cumprimentamos todos aqueles que 
estão nos plantões atendendo a comunidade, assim como abra-
çamos aqueles que estão nas ruas no exercício da árdua missão 
de combater a criminalidade.

Eu quero aqui repetir o que eu sempre digo. E esta, na 
verdade, é a quinta ou sexta solenidade que eu presido em 
homenagem à Polícia Civil. E eu não canso de dizer e de insistir 
que vocês integram uma instituição pública que não fecha 
suas portas, está à disposição da comunidade 24 horas por 
dia, não importa - como sempre e falo e tenho que repetir- se 
é natal, ano novo, carnaval, páscoa, se está chovendo, fazendo 
frio, sempre tem uma delegacia de polícia com as suas portas 
abertas para atender bem aqueles que necessitam. Não raro é 
a única repartição pública que se encontra de portas abertas 
e com profissionais capacitados para atender sempre a nossa 
comunidade. A redução dos índices de crimes de homicídio do 
estado de São Paulo indicam o profissionalismo e a competên-
cia com que vocês atuam no campo investigativo.

O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Adora-
ríamos, também, anunciar o Dr. Waldir Antonio Covino Junior, 
delegado-geral adjunto em exercício; o juiz Fernando Oliveira 
Camargo, representando Dr. Antonio Maria Patiño Zorz, coorde-
nador do Dipo; Dr. Domingos de Paulo Neto, que foi delegado-
geral de 2009 a 2011 e é corregedor-geral da Polícia Civil, em 
nome de quem saúdo todo o Conselho da Polícia Civil.; Dr. 
Osvaldo Nico Gonçalves, vice-presidente da Federação Paulista 
de Futebol, representando o presidente Reinaldo Carneiro 
Bastos. Aliás, o Dr. Olim também é presidente do Tribunal de 
Justiça Desportiva, ambos trabalharam com o nosso Dr. Aldo 
Galeano, aqui presente. O coronel Castro Mendes, representan-
do o comandante do Comando Militar do Sudeste, Mauro Cesar 
Lourena Cid, aqui também presente.

Senhoras e senhores, enquanto eu, na condição de presi-
dente da Casa, permanecer aqui, estarei usurpando o direito do 
deputado proponente de presidir a sessão. Nos termos regimen-
tais, ele não pode assumir a Presidência enquanto o presidente 
da Casa aqui estiver. Então, por uma questão de justiça e de 
legitimidade, para que possa assumir esta cadeira e presidir 
a sessão, passo a Presidência desta sessão solene ao nobre 
deputado, querido por todos nós, deputado Itamar Borges. Uma 
salva de palmas ao proponente.

* * *
- Assume a Presidência o Sr. Itamar Borges.
* * *
O SR. PRESIDENTE - ITAMAR BORGES - PMDB - Agrade-

cemos ao nosso presidente desta Casa, deputado Fernando 
Capez, que não só preside esta Casa com competência e efici-
ência, mas também concede esse momento para que possamos 
dar sequência aos trabalhos.

Mais uma vez agradeço a presença dos senhores e das 
senhoras, em especial de toda a família Policial Civil aqui 
presente - aqueles que não estão presentes com certeza estão 
representados - o nosso secretário, nosso delegado-geral e 
todas as demais autoridades aqui representadas.

E me chegam aqui também algumas justificativas dos que 
não puderam estar presentes. Faço rapidamente a menção das 
que chegaram até nós e de outras que porventura chegarem, 
vamos na sequência fazendo a informação: Excelentíssimo Sr. 
Michel Temer, presidente da República; Exmo. Sr. Geraldo Alck-
min, governador do Estado; Sr. Alexandre de Moraes, ministro 
da Justiça; Sr. Celso Perioli, secretário nacional de Segurança 
Pública; Sr. Marcos Monteiro, secretário de Planejamento; Sr. 
Samuel Moreira, secretário chefe da Casa Civil; coronel José 
Roberto Rodrigues de Oliveira, secretário chefe da Casa Militar; 
Exmo. Sr. Márcio Elias Rosa, secretário da Justiça e Defesa da 
Cidadania; David Uip, secretário da Saúde; deputado federal 
Baleia Rossi; deputado estadual Jooji Hato; deputado estadual 
Aldo Demarchi; deputado estadual Estavam Galvão; presidente 
do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, Dimas Ramalho; 
e a Sra. Lu Alckmin, primeira dama do estado de São Paulo.

Gostaria de aproveitar também, além de justificar as 
ausências que eu acabo de citar, para registrar a presença, 
compondo a extensão da Mesa, de George Melão, presidente 
do Sindicato dos Delegados de Polícia do Estado de São Paulo; 
Dr. Marzagão, chefe da assessoria da Polícia Civil do gabinete 
da presidência da Alesp; coronel Priell, chefe da Assessoria 
da Polícia Militar da Assembleia Legislativa, representando 
o comandante-geral da Polícia Militar, Ricardo Gambaroni, o 
coronel Priell também trabalha aqui na Casa, com todos nós; 
Hamilton Prado, representando o deputado Salim Curiati; Paulo 
Roberto Bonjorno, representando o deputado estadual e 2º 
secretário desta Casa, Edmir Chedid; e Danilo Domingo, repre-
sentando o deputado estadual Gil Lancaster.

Na sequência desse cerimonial, o presidente Fernando 
Capez já nos antecipou com relação exatamente ao início desta 
sessão, mas temos que comunicar aos presentes que esta ses-
são solene está sendo transmitida ao vivo pela TV Web e será 
transmitida pela TV Assembleia neste domingo, dia 15, às 21 
horas pela NET, no canal 7; pelo Vivo no canal 9; e pela Digital 
aberta no canal 61.2.

Na sequência, temos aqui a presença do deputado Rodrigo 
Moraes e também da deputada Marcia Lia, além, claro, do pre-
sidente da Comissão de Segurança desta Casa e meu parceiro 
na organização e na realização desta sessão solene, o meu 
companheiro de luta, deputado Delegado Olim, que com certe-
za é legítimo e direto representante da Polícia Civil nesta Casa. 
Temos juntos procurado construir uma agenda e uma pauta de 
luta e de trabalho na defesa dos demais colegas.

E já para que possamos ter essa sequência, como é de 
praxe, vamos ouvir inicialmente a palavra dos nossos parlamen-
tares presentes. Já passo a palavra à deputada Marcia Lia.

A SRA. MARCIA LIA - PT - Boa noite, senhoras e senhores. 
Na pessoa do deputado Itamar Borges, cumprimento todos os 
parlamentares presentes e na pessoa do secretário de Segu-
rança Pública, Dr. Mágino, cumprimento todas as autoridades, 
os delegados de polícia que aqui se encontram, os técnicos, 
os peritos, enfim, quero parabenizar todos vocês pelo dia do 
policial civil.

Quero também, neste momento, dizer da importância da 
Polícia Civil no estado de São Paulo. E quero, neste momento, 
me solidarizar com aqueles que estão trabalhando com muitas 
dificuldades, porque nós temos vivenciado, infelizmente, muitas 
dificuldades no dia a dia dos nossos policiais civis, dos técnicos, 
dos funcionários, daqueles que servem ao Estado na questão da 
Segurança Pública. Quero também me solidarizar com todos os 
servidores, aqueles que prestaram concursos e estão no aguar-
do há muito tempo. Nós estamos nesta luta, nós estamos na 
luta para que o Sr. Governador do Estado de São Paulo entenda 
a importância e que os crimes sejam, de fato, investigados, e 
que as pessoas que cometeram os respectivos crimes sejam 
punidas

Para isso, precisamos fortalecer a Segurança Pública no 
estado de São Paulo, nós precisamos chamar mais médicos 
legistas, peritos, assistentes técnicos; nós precisamos ter uma 
Polícia Civil que responda com a eficácia necessária para que 
nós possamos ter, de fato, segurança pública funcionando e 
acontecendo no estado de São Paulo.

Quero então dizer que a luta de vocês, que estão aguar-
dando serem chamados no concurso, que esta luta é uma luta 
desta Casa - nós já tivemos oportunidade de conversar com o 
Dr. Mágino. Hoje, no dia em que nós comemoramos o Dia do 
Policial Civil, eu não poderia deixar passar esse momento sem 
solicitar empenho às autoridades que aqui se encontram, gran-
de empenho para que possamos melhorar, verdadeiramente, a 
Segurança Pública no estado de São Paulo. Uma boa noite a 
todos, contem conosco.

O SR. PRESIDENTE - ITAMAR BORGES - PMDB - Dando 
sequência, agradecemos à deputada Marcia Lia e já convida-
mos o deputado Rodrigo Moraes para que possa fazer o seu 
pronunciamento.

O SR. RODRIGO MORAES - DEM - Boa noite a todos, 
senhoras e senhores. Cumprimento o presidente desta sessão 
solene, deputado Itamar Borges; cumprimento também o depu-
tado Delegado Olim e a deputada e minha colega, Marcia Lia; 
cumprimento o nosso querido secretário de Segurança Pública, 
Mágino Alves; cumprimento e parabenizo o senhor pela presen-
ça; e também o delegado-geral, o Dr. Júlio Gustavo Vieira.
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67ª SESSÃO SOLENE EM COMEMORAÇÃO 
DO DIA DA POLÍCIA CIVIL

Presidentes: FERNANDO CAPEZ e ITAMAR BORGES

RESUMO

1 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Abre a sessão. Anuncia a composição da Mesa. Informa 
que convocara a presente sessão solene, a pedido 
do deputado Itamar Borges, com a finalidade de 
"Homenagear o Dia da Polícia Civil, comemorado no dia 
30 de setembro". Convida os presentes a ouvirem, de pé, 
o "Hino Nacional Brasileiro", reproduzido pelo serviço de 
Audiofonia desta Casa.
2 - ITAMAR BORGES
Assume a Presidência.
3 - MARCIA LIA
Deputada estadual, cumprimenta as autoridades presentes. 
Parabeniza os policiais civis pela data. Discorre sobre a 
relevância do trabalho da Polícia Civil para a Segurança 
Pública. Faz apelo ao governador Geraldo Alckmin pela 
convocação de servidores aprovados em concursos 
públicos para a instituição.
4 - RODRIGO MORAES
Deputado estadual, reflete a respeito da importância da 
atuação dos policiais civis. Enfatiza a necessidade de 
valorização das carreiras destes profissionais. Congratula 
os presentes pela comemoração do Dia da Polícia Civil.
5 - PRESIDENTE ITAMAR BORGES
Saúda os deputados estaduais e os membros da 
Polícia Civil. Oferece apoio de seu gabinete político às 
reivindicações dos profissionais da instituição, os quais, 
afirma, têm sua admiração. Cumprimenta o Sr. Mágino 
Alves Barbosa Filho e o Sr. Júlio Gustavo Vieira Guebert, 
por sua atuação profissional. Tece elogios às atividades 
desenvolvidas pelo deputado Delegado Olim, nesta Casa. 
Defende a célere convocação de servidores aprovados em 
concurso público.
6 - RAMALHO DA CONSTRUÇÃO
Deputado estadual, saúda os presentes. Enaltece a atuação 
da Polícia Civil.
7 - DELEGADO OLIM
Deputado estadual, cumprimenta os membros da Mesa e 
demais autoridades presentes. Deseja a rápida convocação 
dos funcionários aprovados em concurso público. Acentua 
a eficiência, a seu ver, do trabalho das polícias no estado 
de São Paulo. Faz agradecimentos ao Exército Brasileiro 
por sua parceria com a Polícia Civil. Elogia a presença 
dos policiais civis, neste evento. Tece críticas à cobertura 
recente da mídia em relação às delegacias fechadas 
por falta de funcionários. Argumenta que, a seu ver, o 
governador Geraldo Alckmin compreende a importância 
da Polícia Civil e atenderá as reivindicações desta 
instituição. Considera a necessidade de respeito mútuo 
entre os profissionais. Saúda o deputado estadual Coronel 
Telhada e demais autoridades atuantes na defesa dos 
motociclistas. Lamenta os baixos salários e benefícios dos 
policiais civis. Lembra ocorrência de desentendimento entre 
as Polícias Civil e Militar, que, a seu ver, deveu-se à postura 
dos políticos atuantes naquele momento. Menciona seu 
compromisso com seus eleitores e com as instituições 
estatais.
8 - JÚLIO GUSTAVO VIEIRA GUEBERT
Delegado-geral de polícia em exercício, cumprimenta 
os presentes. Destaca dados das atividades realizadas 
pela Polícia Civil na sua gestão que, a seu ver, indicam a 
produtividade da instituição. Ressalta o compromisso dos 
policiais civis com o interesse social e público. Defende a 
melhoria da dos recursos humanos, materiais e financeiro-
orçamentários da Segurança Pública. Pontua a necessidade 
de articulação e a correta divisão de atribuições entre 
organismos policiais e políticos, em benefício da população. 
Faz elogios à atuação do Sr. Mágino Alves Barbosa Filho na 
Secretaria de Segurança Pública de São Paulo.
9 - PRESIDENTE ITAMAR BORGES
Anuncia a exibição de vídeo com pronunciamento do Sr. 
Youssef Abou Chahin, delegado-geral da Polícia Civil de 
São Paulo. Presta homenagem, com entrega de placa 
comemorativa, ao secretário de Segurança Pública de São 
Paulo, Sr. Mágino Alves Barbosa Filho.
10 - MÁGINO ALVES BARBOSA FILHO
Secretário de Segurança Pública de São Paulo, saúda 
os presentes. Parabeniza os policiais civis pela data e 
pela qualidade de seu trabalho. Discorre a respeito de 
seus vínculos pessoais e profissionais com a Polícia Civil. 
Destaca o comprometimento dos policiais civis com o bem 
público. Afirma o compromisso do Governo do Estado e 
da Secretaria de Segurança Pública de São Paulo com a 
contratação de servidores para a instituição. Considera que 
a demora na solução deste problema deve-se às medidas 
de responsabilidade fiscal e aos recursos orçamentários 
escassos do estado.
11 - PRESIDENTE ITAMAR BORGES
Faz agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. Fernando Capez.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Esta sessão solene foi convocada por este presidente 
atendendo à solicitação do deputado Itamar Borges, com a 
finalidade de homenagear o Dia da Polícia Civil, comemorado 
no dia 30 de setembro. Polícia Civil que é mais do que bicente-
nária, fundada em 1808 com o inspetor Viana, o primeiro chefe 
de polícia.

Nós vamos agora chamar a Mesa principal dos trabalhos. 
Chamo aqui, com muita honra, o nosso eminente secretário de 
estado da Segurança Pública, o procurador de Justiça Mágino 
Alves Barbosa; o delegado-geral da Polícia Civil em exercício, 
doutor Júlio Gustavo Vieira Guebert; o deputado estadual Dele-
gado Olim, que é presidente da Comissão de Segurança Pública 
desta Casa; e chamo o deputado proponente desta sessão, ilus-
tre deputado Itamar Borges. Anuncio também a honrosa pre-
sença da deputada estadual Marcia Lia e do deputado estadual 
Rodrigo Moraes, a quem peço uma salva de palmas. (Palmas.)

Comunicamos aos presentes que esta sessão solene está 
sendo transmitida ao vivo pela TV Web e será transmitida pela 
TV Assembleia neste domingo, dia 15, às 21 horas pela NET, 
canal 7; pela Vivo, canal 9; e pela TV Digital aberta, canal 61.2. 
Convido todos os presentes para, em posição de respeito, ouvir-
mos o Hino Nacional Brasileiro.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *

11 - Processo 2199/2016 - TRIBUNAL DE CONTAS DO 
ESTADO DE S.PAULO - Of. C.CCM 1389/2016 - TC-31284/026/10 
- Julgou irregular o Termo de Convênio celebrado entre a Secre-
taria de Estado da Saúde e a Santa Casa de Misericórdia de 
Santo Amaro. - Deputado Coronel Camilo - que concorda com 
a decisão do TCE e, por não mais caber a sustação do contrato, 
solicita envio de ofício ao MP e à PGE, com vistas aos efeitos 
dos atos praticados com irregularidade, com posterior arquiva-
mento dos autos

PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA
12 - Projeto de decreto legislativo 4/2016 - Comissão de 

Finanças e Orçamento e Planejamento - (CONCLUSIVA) Consi-
dera regulares, nos autos do processo TC-2069/005/06, a Con-
corrência Pública e o Contrato firmado entre a Unesp - Campus 
de Presidente Prudente e a Prudesan - Engenharia e Comércio 
Ltda. - J.P.R., O.B., T.B.

13 - Projeto de decreto legislativo 5/2016 - Comissão de 
Finanças e Orçamento e Planejamento - (CONCLUSIVA) Refor-
ma a decisão do Tribunal de Contas do Estado prolatada no 
processo TC- 008568/026/06, que julgou irregular o Contrato 
celebrado entre a CETESB - Companhia de Tecnologia e Sane-
amento Ambiental e a empresa Ainyl - Soluções Ltda. - J.P.R., 
O.B., T.B.

14 - Projeto de decreto legislativo 6/2016 - Comissão 
de Finanças e Orçamento e Planejamento - (CONCLUSIVA) 
Reforma a decisão do Tribunal de Contas do Estado prolatada 
no processo TC-95/008/08, que julgou irregular o Contrato cele-
brado entre a Secretaria de Estado dos Negócios da Segurança 
Pública - Polícia Militar do Estado - 33º Batalhão de Polícia Mili-
tar do Interior e a empresa Constreng Construções e Engenharia 
Ltda. - J.P.R., O.B., C.C., T.B.

15 - Moção 112/2015 - Deputado André do Prado - (CON-
CLUSIVA) Apela para os Srs. Presidentes do Senado Federal e da 
Câmara dos Deputados, bem como para os líderes partidários, 
a fim de que empreendam esforços para que o Projeto de Lei 
Complementar nº 366, de 2013, seja apreciado e aprovado com 
a máxima celeridade possível. - Deputado Orlando Bolçone - 
favorável - J.P.R., T.B.

PARA DELIBERAÇÃO:
13 REQUERIMENTOS, recebidos em 31/3/16, de autoria 

do Deputado José Zico Prado, Líder do PT e Bancada, para 
CONVOCAÇÃO das seguintes autoridades,funcionários públicos 
e cidadãos:

Item 16 - Secretário de Estado da Educação, Sr. José Renato 
Nalini, "para prestar esclarecimentos sobre as contratações da 
Secretaria Estadual da Educação, para fornecimento de pro-
dutos para merendas da rede escolar estadual, no período de 
2013 a 2015; sobre o ônus que as revelações da Operação Alba 
Branca está provocando na Educação e sobre as medidas que 
estão sendo adotadas face aos fatos revelados".

Item 17 - Ex-Secretário de Estado da Educação, Prof. Her-
man Jacobus Cornelis Voorwald, "para prestar esclarecimentos 
sobre as contratações da Secretaria Estadual da Educação, para 
fornecimento de produtos para merendas da rede escolar esta-
dual, no período de 2013 a 2015".

Item 18 - Secretário de Estado da Agricultura e Abasteci-
mento, Sr. Arnaldo Calil Pereira Jardim, "para prestar esclareci-
mentos sobre sua atuação nos fatos revelados pela Operação 
Alba Branca".

Item 19 - Secretário de Estado de Logística e Transportes, 
Sr. Antonio Duarte Nogueira Junior, "para prestar esclareci-
mentos sobre sua atuação face às revelações da Operação Alba 
Branca".

Item 20 - Ex-Chefe de Gabinete da Secretaria de Estado 
da Educação, Sr. Fernando Padula Novaes, "para prestar escla-
recimentos sobre as contratações da Secretaria Estadual de 
Educação para fornecimento de produtos para merendas da 
rede escolar estadual, no período de 2013 a 2015".

Item 21 - Sra. Dione Maria Whitehurst di Pietro, Coordena-
dora da CISE - Coordenadoria de Infraestrutura e Serviços Esco-
lares da Secretaria de Estado da Educação, "para prestar escla-
recimentos sobre os processos administrativos e sua atuação 
face às fraudes à licitação reveladas na Operação Alba Branca".

Item 22 - Sr. Yuri Keller Martins, membro da Comissão de 
Credenciamento, do Depto. de Alimentação e Assistência ao 
Aluno, da CISE, "para prestar esclarecimentos sobre os proces-
sos administrativos e sua atuação face às fraudes à licitação 
reveladas na Operação Alba Branca".

Item 23 - Sr. Eduardo Araújo de Lima, membro da Comissão 
de Credenciamento, do Depto. de Alimentação e Assistência ao 
Aluno, da CISE, "para prestar esclarecimentos sobre os proces-
sos administrativos e sua atuação face às fraudes à licitação 
reveladas na Operação Alba Branca".

Item 24 - Sra. Dione Moraes Pavan, membro da Comissão 
de Credenciamento, do Depto. de Alimentação e Assistência ao 
Aluno, da CISE, "para prestar esclarecimentos sobre os proces-
sos administrativos e sua atuação face às fraudes à licitação 
reveladas na Operação Alba Branca".

Item 25 - Sr. José Merivaldo dos Santos, vulgo Meriva, 
"para prestar esclarecimentos sobre os processos administra-
tivos e sua atuação face às fraudes à licitação reveladas na 
Operação Alba Branca".

Item 26 - Sr. Luiz Carlos Gutierrez, vulgo Licá, "para pres-
tar esclarecimentos sobre os processos administrativos e sua 
atuação face às fraudes à licitação reveladas na Operação Alba 
Branca".

Item 27 - Sr. Luiz Roberto dos Santos, vulgo Moita, "para 
prestar esclarecimentos sobre os processos administrativos e 
sua atuação face às fraudes à licitação reveladas na Operação 
Alba Branca".

Item 28 - Sr. Jeter Rodrigues Pereira, "para prestar escla-
recimentos sobre os processos administrativos e sua atuação 
face às fraudes à licitação reveladas na Operação Alba Branca".

Concedida vista dos 13 requerimentos ao Deputado Mauro 
Bragato em 11/05/16, ao Deputado Orlando Bolçone em 
22/06/16 e ao Deputado João Caramez em 17/08/16.

PARA CIÊNCIA:
- Of. da Câmara de Araçatuba, encaminhando o Requeri-

mento nº 242/16, para que sejam atendidas as reivindicações 
dos Técnicos da Fazenda Estadual, quais sejam: valorização da 
carreira; reajuste salarial de 44% (estão sem reajuste há mais 
de 10 anos e o Governo vem prometendo reajuste desde 2012); 
definição de suas atribuições; restabelecimento da exigência 
de nível superior para o cargo de Técnico da Fazenda Estadual.

- 74 emails, recebidos nesta Comissão durante os meses de 
setembro e outubro, dos conciliadores e mediadores do estado 
de SP, solicitando que seja aprovada a proposta orçamentária 
do Tribunal de Justiça, que destinou à categoria R$165 milhões 
para fins de abono pecuniário; solicitam, ainda, a apresentação 
de uma emenda parlamentar ao orçamento de 2017 no valor de 
R$5 milhões, para suplementação desse valor.

- Of. 356/16, do Presidente do Tribunal de Justiça de SP 
(ref. ao PL 675/15, em tramitação nesta Comissão, de autoria 
do Dep. Aldo Demarchi, que disciplina o uso das denominações 
"cartório" e "cartório extrajudicial"), solicitando tramitação 
prioritária para o referido projeto, uma vez que, segundo o 
Conselho Nacional de Justiça, por não se tratar de órgão do 
Poder Judiciário, não há como intervir no sentido de disciplinar 
o uso dessas denominações, que tem sido utilizadas de forma 
indevida por despachantes e empresas afins.




